

RESOLUCIÓN DEL COMITÉ REGIONAL DEL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL DE CASTILLA-LA MANCHA SOBRE LAS INVERSIONES DEL MINISTERIO DE FOMENTO EN NUESTRA REGIÓN

La puesta en marcha de nuevas infraestructuras constituye, sin lugar a dudas, una apuesta decidida por el futuro de un territorio. La construcción de nuevas vías de comunicación resulta importantísimo para el desarrollo económico y el progreso de Castilla-La Mancha. Y eso, es aún más importante en un momento de dificultad económica como el que estamos atravesando.

El intenso trabajo que se viene realizando desde el Gobierno de Castilla-La Mancha durante todos estos años ha propiciado que nuestra comunidad autónoma no sea como antes una tierra de paso, sino que se haya convertido en una región muy atractiva para la inversión y todo ello sea posible gracias a sus buenas comunicaciones.

Castilla-La Mancha va a ser la región mejor comunicada de España. Se va a dar un nuevo y gran impulso a la dotación de nuevas vías de comunicación a nuestra comunidad autónoma, con la construcción de nuevos tramos de las líneas del AVE que atraviesan la geografía regional, que van a hacer que seamos la primera comunidad autónoma de nuestro país en contar con todas sus capitales de provincia unidas a la red de alta velocidad. Y esto va a ser posible no en una fecha lejana sino en una fecha tan cercana como el año que viene.

Igualmente se está realizando otro gran esfuerzo en materia de autovías, con la puesta en marcha de nuevos tramos y nuevos ejes de comunicación entre las principales localidades de Castilla-La Mancha. De esta manera vamos a conseguir que el 95% de la población esté a menos de 15 minutos de una autovía o autopista.

En materia de alta velocidad, es evidente que se están dando pasos muy importantes: así, recientemente se han aprobado nuevas adjudicaciones y licitaciones de obras en la línea Madrid-Levante, por un importe superior a los 274 millones de euros, y ya se ha puesto la primera piedra para la construcción de la nueva estación del Ave en Cuenca.

En la línea del AVE Madrid-Talavera-Lisboa también se ha dado un gran impulso con la licitación de cerca de 73 km de diferentes subtramos entre Madrid y Oropesa.

Por lo que se refiere a la línea del AVE ya están en marcha las obras del tramo Alcázar-Manzanares, y ya se está trabajando en otros tramos de la línea que pasan por nuestra Región. Igualmente, existe el compromiso firme del Ministerio de Fomento de convertir a Alcázar de San Juan en un nudo ferroviario de primer orden en materia de transporte de mercancías por ferrocarril.

En materia de carreteras recientemente han entrado en servicio tres tramos de la autovía A-43, con lo que se completa el 70% de esta infraestructura que enlaza capitales de provincia como Albacete y Ciudad Real. Igualmente, se van

a destinar 2 millones de euros más para la autovía de la Alcarria, que permitirá que se agilice la construcción de su tercer tramo.

Esta misma semana, se ha procedido a la licitación para la redacción de los proyectos de construcción que permitirán convertir en autovía la carretera CM-101 de Guadalajara a Humanes, cumpliendo así el compromiso del presidente Barreda.

También, el propio ministro de Fomento, José Blanco, ha anunciado que el próximo año se va a dar un impulso a la autovía A-40, con la puesta en marcha de nuevos tramos: Tarancón-Alcázar del Rey y Santa Cruz de la Zarza-Tarancón.

Por otra parte, tenemos que destacar el esfuerzo que se está realizando para sortear todas las dificultades existentes hasta la fecha para conectar por autovía Toledo y Ciudad Real. El propio presidente Barreda presentó recientemente tres alternativas de vía rápida que ha elaborado la Junta para conectar estas dos capitales.

Por todo ello, el Comité Regional del Partido Socialista de Castilla-La Mancha, reunido hoy 21 de noviembre de 2009, aprueba la siguiente

RESOLUCIÓN

1.- Felicitar, en primer lugar al Gobierno Regional y de manera concreta a su presidente, José María Barreda, por las importantes gestiones que viene realizando para conseguir las inversiones que se están ejecutando en estos momentos en CLM por el Gobierno de España en materia de comunicaciones. Baste recordar que, este año, el Ministerio de Fomento va a invertir cerca de 1.400 millones de euros en Castilla-La Mancha.

2.- Reconocer la sensibilidad del Ejecutivo de España y del titular de la cartera de Fomento, José Blanco, por haber sabido hacerse eco de las justas reivindicaciones de nuestra tierra.

3.- Instar a los Gobiernos de España y Castilla-La Mancha a seguir trabajando en esta línea, con objeto de conseguir que nuestra Comunidad siga en la primera línea de las comunicaciones.